



ひとりだち

令和2年度
下羽栗小学校
学校だより
R2. 12. 24

家庭学習「くり勉」から考えること

「自ら学ぶ子」を育てる取組として、「くり勉」があります。子どもたちはノート1冊終わると校長室に届けます。そのがんばりをたたえ、賞状を渡し記念撮影をしています。届いた子どもたちのノートをすべて見せてもらっています。1冊1冊を見ると、学習内容の多様さに気付きます。後期から始まった「くり勉ウィーク」等の取組によってその幅が広がりました。子どもたち自身の頑張りもありますが、ご家庭でのご支援があったからこそと思います。ありがとうございます。学習内容を見てみると



- ・漢字の成り立ちを学んだ後、自分で漢字をつくり、その理由を記述する。
- ・家族へのインタビューを通してキャリアについて考える。
- ・学んだことを生かして、自ら「ふしづくり」を楽しんでいる。
- ・気になった新聞記事を要約したり、感想を書いたりする。
- ・未来日記を書いて、自分の将来を見通す。

子どもたちは教科の学習を大切にしながら、その枠を超えたカテゴリーで学習を進めようとしています。そのエネルギーはきっと「興味や関心」だと考えます。

時代は急速なスピードで動いています。これまでの「人生を組織にゆだねることで生きてこられた時代」も、終わりを告げようとしています。これからは組織の中であっても、個人として挑むために必要な基本姿勢やスキルを身に付けていかなくてはなりません。言われたことだけでなく、自分は「何がやりたいのか」を、もたなくてはいけないのです。「くり勉」に取り組むことは、自分の「ゆめ」への種まきだと考えます。子どもたちは、これからも「くり勉」に取り組んでくれることと思います。その内容を見るのを楽しみにしています。

後期前半が終わります

11月2日から始まった後期前半が、終わろうとしています。感染予防の対策を行いながら、鼓笛のお披露目会や社会見学等の行事を行うことができ、子どもたちは貴重な体験をすることができました。また「第3波」の到来の中、なんとか学校生活を維持することができました。ひとえにご家族のみな様や、地域のみな様のご理解とご支援のおかげです。本当にありがとうございました。

またホームページにおきましては、総閲覧数が30万回を超え、閲覧していただいた方の総人数も、6万人を超えました。学校への関心をもっていただいている地域だということを、改めて実感しました。重ねてお礼申し上げます。これからも子どもたちの頑張りや、先生たちの頑張りをお伝えし、地域とともにある学校を目指していきたいと思えます。1月からは後期後半、1年間の締めくくりを迎えます。変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

1月の予定

5日(火) 後期後半授業開始 給食あり 一斉下校	16日(土) リサイクル活動③
7日(木) 書初め会(低・高学年) 一斉下校	20日(火) 一斉下校
8日(金) 書初め会(中学年)	21日(水) 一斉下校
11日(月) 成人の日	23日(土) リサイクル活動③予備日
12日(火) 読み聞かせ SC来校	25日(月) 多読賞表彰
13日(水) クラブ 命を守る訓練 くりっこ遊び	27日(火) くりっこ遊び SC来校
14日(木) 笠松力, キッズ検定(6年) 一斉下校	28日(水) 一斉下校
15日(金) 校外学習(3年)	29日(金) 新1年生半日入学